Benin: two people injured and two killed by lightning in Missérété
By Méschac DEGBETCHI 24 May 201
https://lemagafrik.com/2019/05/benin-deux-personnes-blessees-et-deux-tuees-par-la-foudre-a-misserete/
The rain of Friday, May 24, 2019 has done enough damage in the commune of Akpro-Missereté. Four people were struck down, including two wounded and two dead.
Four people lightning in the rain, two dead on the spot. This is the record of the damage caused by the rain of Friday, May 24, 2019.
Indeed, the tragedy occurred in the commune of Akpro-Missérété in the department of Ouémé while the four people would be under a tree in front of the general education college of the locality when it was raining. That's how thunder in its fury sent an electric shock to them. This caused the death of two people on the spot and two others seriously injured.


Bénin: deux personnes blessées et deux tuées par la foudre à Missérété
Par Méschac DEGBETCHI 24 mai 2019
https://lemagafrik.com/2019/05/benin-deux-personnes-blessees-et-deux-tuees-par-la-foudre-a-misserete/
La pluie de ce vendredi 24 mai 2019 a fait assez de dégâts dans la commune d’Akpro-Missereté. Quatre personnes ont été foudroyées dont deux blessées et deux mort.
Quatre personnes foudroyées dans la pluie dont deux mortes sur le coup. C’est le bilan des dégâts causés par la pluie du vendredi 24 mai 2019.
En effet, le drame s’est produit dans la commune d’Akpro-Missérété dans le département de l’Ouémé alors que les quatre personnes seraient sous un arbre devant le collège d’enseignement général de la localité au moment où il pleuvait. C’est ainsi que le tonnerre dans sa fureur a envoyé une décharge électrique à leur endroit. Ce qui a causé la mort de deux personnes sur le coup et deux autres gravement blessées.
